

今日は3月3日、「ひな祭り」の日です。「桃の節句」とも言われます。女子の健康と幸せを願い、祝う日です。

「桃」は、中国では「生命力」や「不老」の意味があり、「菱餅」の緑の部分はよもぎが使われ、「よもぎ」には邪気を払う意味があるそうです。



明日から臨時休業日となります！

先週金曜日、書面でお知らせいたしました、新型コロナウイルスによる感染拡大防止のための臨時休校措置を、明日（4日）から3月23日までの予定で、実施いたします。この間予定されていた行事の実施に関わる変更や中止の措置があり、また、家庭生活における保護者の方の負担もふえることとなりますが、やむを得ない措置であり、ご理解とご協力を改めてお願い申し上げます。この措置による主な対応を再度掲載いたします。ご確認の上ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

(1) 県立高校入試について

- ・ 予定どおり（3/4, 5, 6）実施されます。 体調を整え、事前指導どおりの準備をして臨むようにご指導ください。
※万が一変更等がある場合は連絡をします。

(2) 卒業証書授与式について

- ・ 時間および参列者をできる限り縮小し、実施します。
 - ① 式の時間短縮
 - ② 出席者の縮小及び制限（卒業生、在校生、教職員、保護者（最大2名まで）のみを原則とする。）
 - ③ 式終了後の見送りもできるだけ時間を短縮する。

(3) 1・2年保護者会（3/17）は実施しません。（要項は後日、お渡しいたします。）

(4) 修了式（3/23）は実施しません。（通知票・修了証は後日、お渡しいたします。）

(5) 離任式（3/30）は実施しません。（書面をもってご挨拶に代えさせていただきます。）

卒業式予行を行いました！

去る2/27（木）、卒業式の予行を実施しました。これまで、それぞれの学年で練習してきたことをまとめ、入場から退場までを通してノリハーサルです。練習の甲斐もあり、スムーズにしっかりと通うことができました。特に、3年生の合唱曲「遙か」を聞いたときは、この時点で、すでに思いがこみ上げてくるようでした。

来週13日はいよいよ3年生の卒業式になります。12名の3年生の皆さん、その保護者の皆さん。ご卒業誠におめでとうございます。私が3年生と学校生活をともに送った期間は2年間でしたが、皆さんのおかげで、たくさんの感動とよい思い出を持たせてもらいました。また、そのことを通して、皆さんの成長を見ることができて、とてもうれしく思っています。

当日の卒業式は、ご来賓の方々の出席はありませんが、在校生と教職員で皆さんの卒業を見届け、その門出を祝福したいと思います。



中体連功労賞表彰・同窓会入会式が行われました！

2/27(木)、卒業式予行に引き続き、厳粛な雰囲気の中で、本年度の同窓会入会式と中体連功労賞の表彰が行われました。

同窓会入会式は会長の橋谷田弘由様、副会長の佐藤園博様ご臨席の下、執り行われました。会長さんは高郷中学校統合後の2期目の卒業だそうで、統合の年はまだ校舎が完成しておらず、荻野校舎と西羽賀校舎に分かれて授業を行っていたそうです。また、その年の卒業生は121名だったそうです。以来、今年の卒業生を入れると、2,398名(市立になってからは283名)の同窓生になります。伊藤陽生君が記念品を授与され、続いて本年度同窓会入会生を代表して、佐藤有君登壇し誓いの言葉を述べ、ました。

同窓会に入会するという事は、これから長く続くであろう学校の歴史に名を残すということでもあります。今後は高郷中学校の卒業生として後輩達の学校生活を見守って行ってほしいと思います。

中体連功労賞は3年の伊藤陽生君が受賞しました。これは全会津陸上大会での砲丸投げ5位に入賞、県大会出場したこと、また陸上部の部長としても後輩の良き手本となっていたことなどの功績がたたえられた賞です。



とてもすてきな3年生を送る会でした！

2/28(金)に「3年生を送る会」が実施されました。生徒会役員が中心となり、1・2年生全員がこれに関わって準備を進めてきました。まず3年生全員、一人一人に後輩からの「先輩方に贈る〇〇で賞」の表彰状が、担当の生徒一人一人から読み上げられ、授与されました。それぞれの個性をとらえ、感謝の思いの伝わる心温まる立派な表彰状でした。そして、猪越淑子先生監修の3年生3年間の活動をまとめたムービーが上映され、これもまた素晴らしい映像でした。3年生達が1年生の頃の写真も豊富に載っていて、それぞれの成長の跡が見られ、感動を呼ぶものでした。その後各学年からの色紙の贈呈があり、さらに3年生からもお返しの色紙が上野隼平君から各学年に手渡され、最後に3年生代表の渡部昶哉君が、感謝の言葉を述べました。閉会后、サプライズで先生方からの『贈る言葉』の歌のプレゼントがあり、生徒達も大変喜んでくれていた様子でした。涙と笑いにあふれ、高郷中生全員の心が通い合う、とてもすてきな会でした。



健康管理に気をつけ、有意義な休業日になるよう頑張ってください。
卒業式(13日)に笑顔で会いましょう！

